
令和４年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２９日）

５－１

自 由 民 主 党 １番 山 内 長

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 農業政策について

１ 食料安全保障の強化と農業の持続可能な成長に向け、農 知 事 農 林 企 画 課

業政策をどのように進めていくのか、知事の考えを尋ねた

い。

２ 県は、水田農業の振興にどのように取り組んでいくのか 農林水産部長 水 田 畑 作 課

尋ねたい。

３ 県は、県産飼料を活用した福島牛の高付加価値化にどの 〃 畜 産 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、県オリジナル米「福、笑い」の販路拡大にどのよ 〃 農産物流通課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

５ 県は、スマート農業に取り組む経営体をどのように育成 〃 農 業 振 興 課

していくのか尋ねたい。

二 県産日本酒の輸出拡大について 観光交流局長 県産品振興戦略

課

県は、県産日本酒の輸出拡大にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

三 人口減少に伴う学校の在り方について

１ 県教育委員会は、キャリア指導推進校において、どのよ 教 育 長 教 育 庁

うな特色を持つ教育を推進しているのか尋ねたい。

２ 統合校における部活動の在り方について、県教育委員会 〃 〃

の考えを尋ねたい。

３ 県教育委員会は、公立小中学校の複式学級における指導 〃 〃

の充実に向けてどのように取り組んでいるのか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 養護教諭や事務職員を全ての公立小中学校に配置すべき 教 育 長 教 育 庁

と思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

５ 県教育委員会は、全国学力・学習状況調査の結果を踏ま 〃 〃

え、公立小中学校の児童生徒の学力向上にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

四 市町村間の広域連携について 総 務 部 長 市町村行政課

県は、市町村間の広域連携をどのように支援していくのか

尋ねたい。

五 ホープツーリズムの推進について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、ホープツーリズムの推進にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

六 需要喚起策について 商工労働部長 商業まちづくり

課

県は、県内経済の回復に向け、小規模小売店等への需要喚

起を図るため、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

七 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

地域の実態に即した警察活動の推進について、県警察の取

組を尋ねたい。


